
別紙２ 決議書 

 

 

第３回新潟市福祉有償運送運営協議会書面決議について（回答） 

 

 

標記のことについて、下記のとおり回答します。 

 

 

記 

 

 

別紙協議依頼の申請内容について、 

 

 承認します（9名）・承認しません（0名） 
              

                ※いずれかを○で囲み、下の枠内をご記入ください。 

 

 

記入日 平成     年     月     日 

 

署名 

 

 

 

 

 

意見等 

 

・単価を倍にしてもこれだけの赤字が出ることに驚いた。制度
があっても事業者の赤字や，利用者のニーズに対応しきれな
い現状があるというのはもったいない。個々の問題ではなく，
仕組みの問題と考えられるため，協議会できることがあれば
取り組みたい。 

 

・コスト計算表の統一的な様式の作成が必要。 

 

・福祉有償運送のみの収支ではなく，経費算出根拠に不透明な
部分もあるが，運営が厳しい状況は理解できる。今後算出手
順等について協議が必要。 

 

参考資料 


